



Le service de chirurgie cardiaque de Mondor Maintenu !

Après un an de mobilisation des personnels hospitaliers et universitaires, des professionnels de santé, des étudiants et des enseignants, des usagers, des élu-es de toutes sensibilités du Val-de-Marne, dont le Président du Conseil général, sénateur, C.Favier et le député-maire, L.Cathala, et la collecte de plus de 100000 signatures sur différentes pétitions, le Ministre de la santé, interpellé à l'Assemblée nationale par le député-maire, M.Herbillon, a annoncé le maintien du service de chirurgie cardiaque à Mondor.

La Coordination pour la défense du service de chirurgie cardiaque de l'Hôpital H. Mondor, dont l'intersyndicale CFDT - CGT - SUD Santé, s'en félicitent et vous invitent à

Fêter cette victoire Autour d'un pot Vendredi 2 Décembre à 12h30 devant l'Hôpital (*)

Nous déplorons le jusqu'aboutisme de C. Evin directeur de l'Agence Régionale de la Santé d'Ile de France et de IDF et de Mireille Faugere directrice de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris qui ont refusé, jusqu'à ce jour, d'avoir la moindre discussion avec la Coordination. C'est cette conception de la démocratie sanitaire que nous avons aussi combattu par notre détermination victorieuse.

Par ce rassemblement nous voulons aussi manifester notre vigilance active pour garantir l'avenir de la chirurgie cardiaque et la cardiologie, sa dotation en moyens humains et matériels suffisants pour assurer son développement, et celui du Groupe hospitalier et de l'Université, comme annoncé par le Ministre de la santé, X.Bertrand, sur place à H.Mondor.

La Coordination de vigilance du GHU Henri Mondor
L'Intersyndicale CFDT - CGT - SUD Santé du GHU Henri Mondor

(*) Repli à l'intérieur en cas de mauvais temps